



Nombre de alumno: Zenaida Saragos Jiménez

Nombre del tema: ensayo

3er Parcial

Materia: Epidemiología

Profesor: Dr. Cristóbal Eduardo Porrás Ramos

Medicina Humana

2do Semestre

San Cristóbal de las Casas Chiapas 29 de mayo 2023

## **Introducción**

Este documento tiene la finalidad de explicar algunos puntos importantes que son relacionados a la epidemiología y en que nos ayuda o a que se refieren ciertos puntos que son necesarios para llegar a ciertos resultados y en este se menciona los indicadores epidemiológicos, método de investigación y de la vigilancia epidemiológica donde este tiene objetivos como saber el causante de una enfermedad y el porcentaje que este tiene y cuáles son los puntos más importantes a tratar para llegar a lograr el objetivo de cada una de ellas para lograr buenos resultados.

## Desarrollo

En la epidemiología se mencionan distintos puntos que son importantes para este como por ejemplo los indicadores que estas son variables que tienen por objetivo intentar medir en forma cuantitativa o cualitativa para así poder evaluar logros y metas, nos permiten determinar ya sea de manera directa o indirecta que nos da una idea sobre la situación de una condiciones en los indicadores se debe tener atribuciones científicas de validez así como también tiene que tener confiabilidad que en distintas fuentes se tenga resultados similares y también sensibilidad y especificidad en donde nos va servir para reflejar solo los cambios ocurridos en una situación en los indicadores nos sirven ciertos puntos que evalúan algunas de ellas son la política sanitaria que esta nos ayuda a la asignación de recursos como la proporción de productos nacional y también en las actividades que se relacionen al servicio de salud también los socioeconómico que se refleja en las condiciones de vivienda como por ejemplo la pobreza y la disponibilidad de alimentos e indicadores del estado de salud que estos se dividen en cuatro maneras que son la natalidad, morbilidad, mortalidad y la calidad de vida y por ultimo las características de un buen indicador que sería tener disponibilidad, simplicidad, validez, alcance, especificidad entre otras.

Otro punto que está relacionado con la epidemiología es el método de investigación en la epidemiología que este va a consistir en el objetivo que este tiene que es el conocimiento de las causas y frecuencia de las enfermedades donde se va a enfocar en las causas y los determinantes

sociales de la enfermedad desconocida para la epidemiología la relación entre causa i efecto eran determinantes, sus principales métodos son los descriptivos que es la que va a describir la distribución de una enfermedad, analíticos es la que va a examinar la validez y la relación entre la ocurrencia de la enfermedad y analítico experimental esta es la manipulación de la supuesta causa.

También encontramos la vigilancia epidemiología que esta trata de un proceso continuo, sistemático, practico y de evaluación de distribución de casos como defunciones y la situación de salud en una población, se encuentran proceso o actividades de vigilancia epidemiología que son la recolección de datos, análisis e interpretación, ejecución de acciones y la diseminación de la enfermedad u de resultados de las medidas aplicadas en la diseminación de información se tienen que tener en cuenta ciertos puntos como las reuniones de trabajo, contactos personales y los medios de comunicación existen dos tipos de vigilancia epidemiológica, la vigilancia activa que va ser cuando el equipo de epidemiología va personalmente a la fuente de información y la vigilancia pasiva, es cuando cada nivel de salud envía información e forma rutinaria sobre los eventos de vigilancia, cuando se debe de investigar cuando la enfermedad es prioritaria, cuando haya excedido la frecuencia usual, la gravedad de la enfermedad y de que la enfermedad se trate de algo desconocido que seria los puntos más importantes a tomar en cuenta en este punto de la epidemiología.

<b>Conclusión</b>	En conclusión los puntos que se trataron son de gran importancia en la epidemiología ya que cada uno se centra en diferentes cosas pero tienen un mismo objetivo que es buscar las razones de las enfermedades y que estos nos ayudan en la recolección de datos para llegar a un resultado confiable y cuál es el porcentaje de dicho evento y del cómo se llega a esto y cómo podemos lograr encontrar las causas.
<b>Referencias</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Apuntes</li><li>• Diapositivas</li></ul>